

Del 24 al 28 de julio, en honor a Santiago Apóstol

ACTIVIDADES PARA TODOS LOS PÚBLICOS EN LAS FIESTAS PATRONALES

Vva. de la Cañada, 11 de jul.- El Ayuntamiento última los preparativos de las Fiestas Patronales en honor a Santiago Apóstol que, un año más, amenizarán las peñas Las Katas, Los Cucos y Los Tussos. Los festejos arrancarán el próximo 24 de julio con el pregón a cargo Juan Martín Díaz Martínez, vecino del municipio y número 1 del Ranking Mundial de Pádel. "Van a ser unas fiesta para vivirlas en familia y, como en los últimos años, muy modestas pero estoy convencido de que nuestros vecinos lo entienden y no esperan otra cosa de su Ayuntamiento", señala el alcalde, Luis Partida.

El 25 de julio, día del patrón y fiesta local, tendrá lugar la misa en la Iglesia Santiago Apóstol y después la procesión por las principales calles del municipio.

Pregonero

Juan Martín Díaz Martínez reside en Villanueva de la Cañada desde el 2006 y, este año a propuesta de las peñas, será el encargado de dar el pregón. Nacido en Mar de Plata (Argentina) en 1975 y con nacionalidad española, está considerado por muchos el mejor profesional de pádel de la historia. El jugador, conocido como "el Galleguito", ocupa actualmente junto con su compañero Fernando Belasteguin el N°1 del Ranking PPT (Pádel Pro Tour).

Avance de programación

Las actividades programadas van destinadas a todos los públicos e invitan a la participación de los ciudadanos. Destacan, entre otras, las tradicionales "Fiesta del Agua", en la Piscina Municipal, y "Fiesta de la Espuma" así como la instalación de castillos hinchables acuáticos, como novedad, en la plaza de España para los más pequeños. Estos también podrán disfrutar con el musical titulado "La calabaza de Pippa" que tendrá lugar en la calle del Cristo, el domingo, 28 de julio.

El programa también contempla festejos taurinos (suelta de vaquillas y festival taurino), bailes con orquesta, una discoteca móvil, pasacalles de disfraces... Como en años anteriores, desde principios de julio, se disputan torneos deportivos y organizan actividades como el Concurso Gastronómico o la actuación musical "La leyenda de la Copla" de Carlos Vargas para los mayores. Más información en www.ayto-villacanada.es





Operativos especiales

La Policía Local y la Guardia Civil se encargarán de velar por la seguridad durante las Fiestas Patronales. El dispositivo sanitario de Protección Civil, como todos los años, estará activo las 24 horas del día.

El Ayuntamiento también reforzará durante las fiestas los servicios de mantenimiento y limpieza.

Cortes de tráfico

Por otro lado y ante el número de actividades que se desarrollarán en la calle del Cristo y en su entorno, el tramo de la citada vía comprendido entre las avenidas Gaudí y Dehesa quedará cortado al tráfico del 22 al 29 de julio, ambos inclusive. Solo se permitirá la carga y descarga por las mañanas hasta las 12:00 horas.

La avenida de la Universidad también permanecerá cortada del 24 al 29 de julio, ambos inclusive, desviándose la circulación por la avenida de Madrid.